

La présidente argentine salue la nationalisation des chemins de fer



Buenos Aires, 16 avril (RHC-Telesur)- La présidente argentine Cristina Fernandez a exprimé sa satisfaction au sujet de la nationalisation des chemins de fer, suite à l'adoption d'un projet de loi par le Sénat.

Sur son compte Twitter, la présidente sud-américaine a publié des messages et des photographies de trains des chemins de fer argentins et elle a rappelé que l'ancien président Nestor Kirchner avait insisté, à plusieurs reprises, sur la nécessité de reconstruire le système ferroviaire.

Cristina Fernández a déclaré que cette reprise en main est la preuve que les Argentins sont en train de réaliser de nouveaux rêves.

La loi adoptée par le Sénat à la quasi-unanimité, prévoit la création de l'entreprise publique Ferrocarriles argentinos, Chemins de fer argentins, qui assurera le trafic de passager et le fret. L'Argentine a également nationalisé les entreprises de distribution d'eau, d'électricité et de gaz, la compagnie aérienne Aerolíneas Argentinas et l'entreprise pétrolière YPF.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/52898-la-presidente-argentine-salue-la-nationalisation-des-chemins-de-fer>



Radio Habana Cuba